

# BOSSMAN

## Anggota DPRD Provinsi Babel, Hellyana Turun ke Desa Peduli Stunting, Siap Bantu Kerjasama

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.BOSSMAN.CO.ID](http://BELTIM.BOSSMAN.CO.ID)

Nov 28, 2022 - 20:46



BELITUNG TIMUR - Hellyana wakil ketua komisi 4 DPRD Provinsi Bangka Belitung turun langsung ke Desa Gantung Kecamatan Gantung Kabupaten Belitung Timur, untuk mengetahui terkait Stunting Kabupaten Beltim yang termasuk salah satu Kabupaten tertinggi Stuntingnya.

Dalam kunjungannya di Desa Gantung tersebut Hellyana menyampaikan berbagai macam yang berkenaan dengan tugas dan fungsinya selaku anggota DPRD Provinsi Babel, Desa Gantung merupakan Lokus yang butuh diperhatikan oleh berbagai pihak agar segera terbebas dari Stunting tersebut, Senin (28/11/2022).

" Untuk mewujudkan selesainya target butuh kerjasama dari berbagai pihak, untuk mewujudkan penurunan angka stunting. Peran penting dari OPD terkait, pemerintah desa serta berbagai stake holder lainnya untuk berkolaborasi dan memiliki tanggung jawab yang sama dalam menurunkan angka stunting ini," ujar Hellyana.

Dikatakannya selain faktor penyebab pernikahan usia dini ekonomi dan pendidikan orang tua, kepedulian orang tua terhadap anak juga menjadi faktor yang mempengaruhi kondisi bayi stunting.



" Kita harus memberikan pemahaman terhadap orang tua dan juga dari OPD atau Dinas terkait, seperti Dinas PUPR, Dinas Kesehatan, Rumah Sakit, Dinas Sosial dan dinas lainnya, maupun tokoh- tokoh di lingkungan masyarakat punya peranan bersama. Karena banyak kasus stunting terjadi karena orang tua kurang peduli akan gizi anak, lingkungan juga salah satu faktor penyebab, seperti sanitasi, sumber air minum dan air bersih itu sangat berpengaruh yang butuh diperhatikan oleh pihak terkait" Ujar Hellyana kepada awak media.

Hellyana juga mengatakan kepada desa setempat agar tidak segan untuk mengusulkan kebutuhan kepada pemerintah Daerah Provinsi, dirinya yang merupakan perwujudan dari masyarakat dari Pulau Belitung akan membantu bekerja sama membatunya dengan serius yang akan disampaikan ke Pemerintah Provinsi Babel.

"Tentunya saya selaku wakil rakyat anggota DPRD Provinsi Babel dari pemilihan Kabupaten Belitung Timur dan Kabupaten Belitung akan memperhatikan dengan serius menyampaikan kepada pemerintah Provinsi agar ini menjadi perhatian serius dan perlu dibantu" kata Hellyana dengan tegas.

Arief Kusmaryadi Kepala Desa Gantung, Kecamatan Gantung, Kabupaten Beltim dikesempatan itu juga mengatakan tidak menampik bahwa desanya terjadi Stanting yang butuh perhatian dari berbagai pihak untuk menyelesaikan hal tersebut.

" Iya Desa kita Gantung ini lokus dan ini terjadi ada 6(enam) orang anak dimana mereka memang karna faktor kurang fahamnya orang tua memberi asupan gizi pada anak, ini dikarenakan faktor nikah usia dini sehingga kurang faham, selain itu juga tidak mempunya ekonomi orang tua" Ujar Ayep sapaan akrabnya.

Lebih lanjut Ayep menjelaskan dalam hal ini ade kesepahaman bersama dan saling mendukung, dan hal ini menyangkut generasi masa depan bangsa yang harus diperhatikan dengan serius dan bijak.

" Persoalan ini kita hawatir karena menyangkut generasi masa depan bangsa dan negara yang tidak bisa kita abaikan. Intinya kita pemerintah Desa dan Pemerintah Kabupaten memang sudah serius namun ada keterbatasan" pungkas Ayep (HMF).